

Cierran proyecto de Humedales Costeros

Hoy se llevará a cabo la ceremonia de cierre del Proyecto GEF Humedales Costeros en la Región del Biobío, marcando el término de cinco años de trabajo dedicado a la conservación, restauración y gestión sostenible de los humedales costeros del centro-sur de Chile. La actividad se desarrollará en sector cancha de fútbol,

Parque Central de Hualpén, congregando a autoridades regionales y nacionales, y representantes de organizaciones de la sociedad civil, públicas y privadas.

El proyecto, impulsado por el Ministerio del Medio Ambiente, ONU Medio Ambiente y con recursos del Fondo para el Medio Ambiente Mundial



HUMEDALES COSTEROS.

(GEF), se enfocó en fortalecer la resiliencia de estos ecosistemas frente a las crecientes presiones ambientales y sociales.🌱